

Ferienspiel - Volleyball

Volleyball Highlights im Juli



Am 4. Juli 2012 fand erstmals im Rahmen des Böhheimkirchner Ferienspiels auch ein Sportunion-Volleyball-Tag statt. Interessierte Kids konnten am Vormittag 3 Stunden ihre Volleyball-Fähigkeiten auf die Probe stellen. Es wurde gebaggert was das Zeug hält, serviert, gepritscht und mit voller Motivation aufgeschlagen. Als Abschluss wurde natürlich auch gegeneinander gespielt und im freundschaftlichen Sinne gefightet.

Danke für die Teilnahme und euer Interesse! Gerne würden wir auch nächstes Jahr wieder mit euch den Volleyballsport nachgehen.

Die Volleyballerinnen der Sportunion Böhheimkirchen

